

20. Februar 2024: "Wohnungsbau ökologisch, nachhaltig, gemeinwohlorientiert" (Vortrag und Diskussion)

"Wohnungsbau ökologisch, nachhaltig, gemeinwohlorientiert"

Vortrag und Diskussion mit Gunnar Laufer-Stark (Vorstand der Tübinger Nestbau-AG) am 20. Februar im Rathaus Köln

Muss eine Wohnungsbau-Aktiengesellschaft renditeorientiert arbeiten? Es geht auch anders, sagt der Referent aus Tübingen. «Mit Ihren Mitteln baut die Nestbau AG bezahlbare Mietwohnungen in Südwestdeutschland. Dabei hat man die Belange aller Beteiligten im Blick: Das angelegte Geld wird erhalten und nach Möglichkeit maßvoll verzinst werden. Die Mieterinnen und Mieter leben in guten Häusern, die das jeweilige Quartier bereichern. Der Maßstab ist das Gemeinwohl!

Ziel der «Bürger-AG» mit ca. 500 KleinaktionärInnen ist es, bezahlbaren Wohnraum für möglichst viele Menschen zu schaffen, dabei beim Bau ökologische Standards zu berücksichtigen und den Zusammenhalt eines Quartiers zu fördern. Können auch erheblich größere Wohnbau-AGs wie die Kölner GAG davon etwas lernen?